

Après le « choc » d'investissements annoncé dans le budget, la majorité de M. De Carville réalise un « choc » de la honte. Nous avons dénoncé les coupes à venir dans les services publics, les premières victimes en sont les enfants des écoles de Sens qui voient le budget transport taillé à la hache. Des centaines d'élèves des écoles de la ville vont se voir priver de sorties aux musées, au cinéma, aux salles de sports ou aux espaces naturels. Les enfants des écoles des quartiers populaires seront les plus impactés: ils sont les plus éloignés des lieux de sorties. Les coopératives de REP ne pourront pas prendre en charge ces dépenses et certaines écoles

seront contraintes tout simplement de ne plus proposer à leurs élèves ce qui nourrissait leur émancipation par l'accès à la culture, aux sports ou aux découvertes du patrimoine environnemental, c'est dramatique !

Si M. le maire ne se moque pas de la justice sociale mais ne sait pas où trouver les quelques milliers d'euros qu'il va ponctionner sur les écoles et à nos enfants, nous pouvons l'aider : le coût du chapiteau gastronomique pour la foire permettrait par exemple 1550 déplacements scolaires annuels intra-muros !

Groupe d'opposition Sens Ecologie et Solidarité